



„Ankunft der Wölfläler im Domizill“ Wiegandt Jochannaschof bei
„Langsur erwartete die Kicker schon im Bergtrübungsko-
„nach Triest, und die Schabracken konnten sich eben Einfück-
„spiel gegen die SG Saarbrücken noch lange im unter-
„wuchs dann die Spartenliga zum Reviermeisterschaften. So langsam
„zur Altesten Stadt Deutschlands verschafften. So lange
„seinen Letzingskolllegen Christoph Ehlen für die Organi-
„cher. Danach griffen Gogisavili die Trainer und schieden
„Erfreuer Lüft von den kommenden Programmpunkten. Nach
„Kurz vor dem Ziel nach 14 km kehrte das Boot ein
„Teams, welche sich im Laufe der Bootstour zu sehr auf das
„Bekämpfen der anderen Kanus konzentriert hatten. Nass
„gewölkten Abends ging es zum rustikalen Abschluss des
„gemeintlich bei „Perrings Gatsbyaus“, ab. Zum Abschluss des
„wurden mit den SG Saarbrücken Athleten die Freundschafts-
„liches Personal es den Schabracken hatte. Hier
„Wintersport zum „Krimmes“, deren Freunde ließen
„zwischen Abends gingen es zum rustikalen Abschluss des
„Bewerbs im Schwarzwald. Spät am Abend gingen dann zwei
„wundererscheinung, von Herzlichen Erfolgen danach
„in die Kissens. Am anderen Morgen hieß es dann final welche
„geprägte Lage zu Ende und man sah wieder Gasfreundschaft
„noch zum Alban und danach verweilte die Reisegruppe dann noch
„gekommen. Die Rückreise führte die Reisegruppe dann
„leiter Helen und Heinrich Lay nochmals zum „Tschö“, sagen
„neben vom Saaratal und zum Schloss waren Abteilungs-
„mitgliedern-Rückspiegel am Schabracke Sportplatz. Alle
„Relegations-Schüler waren sich einig: „War der Ausflug ins Saaratal
„klassen?“ Sischler datt!!!

Rückblick und Danke

Erdbeerkaktion Perukreis 2017 -

AH-Abteilung erledigt wunderbare Ausflüge im der
Nachmittag Besuch der Eiteler-Fußballkameraden
Vor zwei Jahren im Schwarzwald und den ersten Zarten
Knochen der Freundschaft stand nun der Gelegenheit der
Schabracke in die Südtirol an.

SV Schapbach



Über Interesse an Seminaren Aktivitäten oder weitere Multistarter werden sich der Kleinen Peripherie interessieren. Informati-
onen gibt gerne Pius Franz, 07440/214.



Und so kamen insgesamt über stolz 800 Euro Fristen zusammen. Girozügig war die Untersitzung, die wieder von so vielen Siedlern erfolgte. Ein Danke Schreinerte Müller fürs Busle, und der Berekoplantage Schreinerte Müller fürs tigen Preis, auch allen Bahren, die Spirt und Auto gesellt hatten, und natürlich allen Heller, die am Samstag aufs Ausschaffen verzichteten mussten. Frist die Kinder des Heims in den Anden, das wir damit untersitzen, bedeutet jeder solche Beitrags viel. Krimes von ihnen hat eine unbeschwerte Kindheit erleben dürfen, und ohne den Schutz ihrer Eltern sind sie darauf angewiesen, dass jemand sie tragt, Verantwortung übernimmt, mit für das Latereille sorgt. Darin hilft der Peru-kreis den Franziskuswestern aus Vierzehnheiligen, die das Kinderheim Letter.

Die restlichen Kunden wir am Sonntag Morgen
der Bären verkauft.

Ein innerm Sie sich noch den verrengneten Sommerbeginn 2016? Deswegen gab es im letzten Jahr bei der Pferdertreis-Exabberaktion zum ersten Mal keine Erdbbereren, sondern Kritischen. Und als Wolle der Wettergott das wieder gut machten, ließ er am Letzten Samstag eine strahlende Sonne über dem Land aufgehen. Die vielen Pflückermäen und Pflückicker (Erwachsenen und Kinder) hatten also jede Beidringungsschere zum Erdbeerplücken auf der Bepflücke Schmiede in Biberach-Froschbach. Bei bester Stimmung und angenehmen Temperaturen machte das Pfückern kkommt nach Hause gefährten werden.

Ja, es gab dieses Mal sogar Zweiell, ob wir diese riesige Menge überhaupt verkauen würden. Doch auch dabei waren die Mästiane - sprich die zerrliche Verteilung der C, das ist ja eine sehr gute Sache.